

PV de la séance zoom du 20 avril 2023 : Bilan de la saison des TC et TS

La séance a débuté à 19h30 pour se terminer à 21h30

Personnes présentes : 6 TC (Christine, Christiane, Estelle, Jörg, Nicole, Pascal) et 6 TS (Myriam, Clémence, Donatella V, Eloise, Sabrina, Yves)

Personnes excusées : 7 (Denise, Florine, Donatella, Dorine, Caroline, Eric, Dorine)

Aspects administratifs :

Après discussions entre les différents TC, il est suggéré de demander aux organisateurs de prévoir les personnes TC/juge soit juge soit TC dans une même journée.

Question à SIS : qu'elle devrait être le pourcentage d'un juge national/TC d) dans chacune des tâches de manière à avoir une progression optimale ?

Comment rétribuer les TS qui sont profs durant la même compétition ? Une liste des indemnités à prévoir en Romandie pour tous les fonctionnaires sera établie pour la saison prochaine. (comité ARP)

Expériences de la saison :

La séance zoom mi-saison a été très appréciée, cela a permis une mise au point sur des calls, à reconduire.

Les TC cand) demandent d'être accompagnés dans leurs premières expériences, la formation de base actuelle proposée ne leur permet pas de se sentir à l'aise.

Tout le monde est d'accord que les décisions doivent être assumées par l'équipe. On doit finir une compétition en pouvant dire nous avons pris les décisions et non le TS1 ou le TC a pris la décision. Tout le monde doit pouvoir s'exprimer, le TC doit gérer la participation de chacun.

Il est demandé d'uniformiser les manières de reconnaître par exemple la variation front et side pour la pirouette avion.

Pourquoi n'est-il pas possible de juger le Sport de base avec les règles ISU ? Cela complique le travail des panels et ne prépare pas les patineurs au futur.

Il est demandé par les TS, d'être dans la même journée à la fois TS1 et TS2, le travail est différent et ainsi moins répétitif. (à transmettre aux organisateurs de compétitions)

Sachant que le TS1 est celui qui « call », il est conseillé de mettre les TS cand) dans ce rôle, de manière à leur permettre de s'exprimer.

Le point sur la formation et les idées pour l'avenir :

La formation SIS de septembre doit être conçue avec des exercices pratiques de programmes niveau sport de base à nationale et non niveau ISU.

L'ARP désire mettre une formation sur pied du type de ce qui se fait à Frankfurt, soit un travail avec des commentaires sur les calls en travaillant en petits groupes. Groupe composé d'un data/cutter, d'un TS1, TS2, TC et un ou 2 modérateurs pour donner un feed-back sur les calls, les manières de procédé, etc..

La formation doit être revue de manière à pouvoir effectuer des exercices pratiques sans conséquence pour les patineurs (sujet à développer pour la saison future)

Un groupe de travail va concevoir un complément au technical handbook pour les catégories Sports de base. (Description des éléments , minimum demandé, call possible, etc..., (Myriam, Clémence, Eloise, Yves, Jörg, Christiane sont intéressés à y participer)

Ce document doit être prêt pour la rentrée d'août à fin d'être communiqué aux professeurs, il est également prévu un complément pour les juges par rapport à ces éléments.

Le 21 avril 2023, C. Miles